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第 60号 平成 28年 11月 10日

『協l動通信』は、「那覇市協l動 によるまちづくり推進協議会 ～なはおせつかいワクワク隊～ 」の行う

事業の一環として、企画広報委員会が発行しています。

翻1覇市欧珀常音表彰憂賞記倉棚賀会

甲氏)lTォなり負,1心班ゝみ
平成 28年 9月 ‖6日 (金)那覇セントラルホテルにて開催された銘苅会長の

受賞祝賀会に 151名の方にご参加を頂き、主催者を代表して深くお礼申し上げ

ます。当日は、合風の接近で雨風による足元の悪いなかではありましたが、時間

前から会賜には夕夕くの方のご足労いただきました。誠にありがとうございます。
▼小禄地区自治会長連合会会長 営間勇様には乾杯の音頭のご発声を頂き、沖縄

県知事 翁長雅志様、那覇市社会福祉協議会会長 仲里政幸様からもご祝辞を頂

きました。公私共にご多忙の次節柄ではありましたが、会場へご足労頂き、誠に

感謝申し上げます。▼参加各団体から余興の提供もあり会場は盛況な中にも、銘

対会長の受賞をお祝いする和やかな雰囲気の中で開催でき、主催者として誠に

ありがたく感謝申し上げます。▼◆後とも全名対香雄会長そして那覇市協l動 によ

るまらづくり推進協議会をよろしくお願いいたします。最後になりましたが、皆

のご健勝とご発展をご祈念申し上げ、お礼とさせていただきます。

主催者代表

真和吉地区ゆたたく会

「会場の設営があります。朝8時半集合ですよ」と実行委員長の佐久川さん

イ〕`ら何度も念を押され、いざその日を迎えました。▼8時 20分に会場の沖

縄大学正門に立つと、なんと正面に見事な虹です。“朝の虹"は期待を裏切り

ませんでした。会場設営、参加者受入れ、第一部の講演、第二部のゆんたく会

そして開場の片付けとスムーズに終えることができました。▼そのいくつか

の理由を考えてみました。ます、第一の理由は会議の成功を誓い合い実行委

員が「!断 をひとつ」にできたことであろうと思います。本番までの 3回の実行

委員会議で各ノマがその人柄、当日までの役害」を理解し「1断 をつなぐ」ことに執

行部が力を注がれたと思います。第二に、地域の社会資源である沖縄大学の

活用も効果的であり、各グループに配置された学生や先生の参加も画期的で

した。新たな参加者は組織を目覚めさせます。最後に、何よりも細やかな,出配

りで参加者の構成、バランス、直接的な声かけ、会議の諸準備等ノマに,と`」ヽを砕ズ〕`

れた事務局の対応に感謝です。あらゆる会議での事務局の存在はその成果を

左右することも再認識させられました。▼私たち仲井真小グループでは「誰

もんヾ輝いた人生を送る」ことを地馘づくりの柱と者え、わたしたちが「輝け

る」のは「サービスを受ける」より「サービスを提供できる」ことであろうと

気づき、「輝かない」と「あつちに行けないね !」 に「やっさ、やつさ」と互

いの拍手で「お 。わ・ り」ました。

(記 :仲井真小学校区まちづくり協議会・ 協l動大使 田端温代)
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☆ 協働六値の活動あれこれ ☆

道路ポウンティTのご縄命①  ～富士電機株式会社 沖縄女社～

☆ 占世っれlblηクηク隊の活動あれこれ ☆

第 60号 平成 28年 11月 10日

B乍年の様子

◆回は、道路ボランティアの『富士電機硼沖縄支社』

さんをご紹介いたします ♪平成 26年 11月より那覇

市と道路ボランティア協定を締結。H27より支社長の

長間英世さんが協l動大使です。ボランテイア活動は第

三金曜日の夕方から行つています。清掃場所は新都心

天久銘苅線の佐川急便～ステーキハウス碧までの歩

道。10/21(金)5時からの開始時亥」。沢山の車が行

き交う狽」で、空き缶やたばこの吸い殻などを拾い、清掃

活動で汗を流しました。されいになった歩道を後に、素

敵な笑顔で記念撮影。みなさんお疲れさまでした。

また、◆年協議会が提案している“うちな―ぐちラジ

オ体操"へも協力。会社のBBQ大 会の際、ビーチに

全員でラジオ体操に取り組んでしヽただきました☆

協l動太使としての繋がりを感じた取組です。皆さん

もできることから始めませんか?(記 :福村亜矢子)

銘河小学検 ,ジオ体操   『夏休許,ジオ体操を指導しをした』

夏休み朝のラジオ体操を平成28年7月 21日 から8月 25日

まで銘苅小学校地域自治会口PTA口 那覇市役所の方々や子供

達日父兄日関係者約180名 といい汗を流しました。25日 (月 )に

は城間市長も参加し、その上旗頭練習を見ておりました。7名

の指導員は各曜日に振り分けて参加し、小生は毎週金曜日に

決めて壇上から指導を行いました。

指導員の認定証は平成28年6月 3日 NPO法人全国ラジオ

体操連盟(会長 :小野清子)から頂き又那覇市人材データーバン

クモデル事業実施要綱の基づき登録1号の通知を受けていま

す。広報なは市民の友9月 号ハイタイ幹子ヤイビーンのコーナ

ーで、『市長室協働による「マツチング」はじめました。』と記事が

掲載されました。

(記 :那覇市協働大使 慶佐次興和)

0 9同 24日 (土)ことも食堂オー軍ン打  “与ゅら花
"0

はいた～い☆みなさんこんにちは 1毎週土曜日、お昼時間に子ども食堂

をやっています。『みんな仲良く第 2の家へいらっしゃい !わいわいご飯を

食べて、お話しましょう☆』とお声かけしたところ、学校の先生方や月童館

の協力もあり、たくさんの子ども達が来てくれています。

大人も大歓迎。栄養たつぶりの料理を作つてまっていますので、みなさん

も是非お越し下さい。▼場所 :『ちゅら柁』那覇市樋川 2-8-35▼開店時間 :

毎週土曜日 午前 10聯 2時    (記 :那覇市協働大使 金賊秀子)

昨年に引き続き東不□志小学校で、環境出前講座を9月 に開催しました。4年生に理科室で実際に生

ごみを絞つてもらうという“リアル体験を味わう"ろ ょつと面白い講座です。生ごみは、『臭くて汚い』

と思っていた課ども達が絞つてみると夢中になり「こんなことで、ごみが減るならこれからも地球の

ためにやつていきたいと思う!日 と感想を述べてくれるようになっていくのを出前講座にきたみんな

で喜び合い・・・やつて良かつたね (ハニOvと満足するのです。最後は、子ども達にお父さんやお母さ

んにも話して一緒にやつてくださいね !とお願いをして終わります!!! これぞ親子で楽しく簡単に続

けていける環境フ
°
ロヅェクトということかな?!(記 :富里多美子)

◆年もCGG運動・年末美化清掃の時期がやつてまいりました。

CGG運動は「地域の子は地域で會り育てる」を目的に、地域住民が「クリーン活動」及び「御万人

の′6~ヽ れあい活動」に参加する全県的な運動です。那覇市でも各自治会や通り会で活動が行われます。'

当協議会では、那覇市民憲章推進協議会が主催する活動に共催団体

として参加し、地域住民や事業所、学校等の連携を深めるための一端

を担います。◆年は昨年同様、小禄金城
′ム
｀
園を中心とした周辺地域です。

また、他の地域でも清掃活動が行われますので、
与白
Lさ

んのお近くの活動

,こ是非ご参加ください。

日時 :平成 28年 12月 18日 (日 )午前 8時半受付午前 9時～10時半

集合 :小禄金城
′ム`園内広場  (記 :上原仙子)
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第 17回混成合唱団アミーチの定期演薬会が平成 28年 9月 24日 (上)にてだこホールで開催され

ました。『青春の声響く』と新間で報じられたように、アンコールも含め 18曲を平均年齢 74歳の団員

105篭が会場いつぱいに朗ノマとハーモニーを轟かせ、曲が終わるごとに “ブラボー"の声とともに指笛

も間こえました。会場は、立見席ができるほど盛況で、「高齢者であれだけ元気な声ときれいなハーモニ

ーが間けた」と好評でした。混成合8昌団 アミーチは、◆年で結成 21年目になりますが、海外では、

イタリアと台湾、国内では、東京、横浜、島根で演奏会に参加 しています。特に◆年 3月 2日の「第

20回 シエアコーラス・TOKYOフ ェスティバル」では、悪優秀賞として厚生労働大臣賞を受賞する事

が出来ました。団の結成以来、沖縄県立芸術大学筈誉孝女授 翁長剛先生・奥様照子先生のご指導を受け、

レパー トリーはオペラ曲やカンツオーネ、日本歌曲や沖縄民謡など幅広く練習しています。来年 2月 に

は前年度優勝者として招待を受け、東京シティーオペラハウスでの演奏会に参加するラ定です。

(記 :新城俊郁 合唱団前会長 )
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瑕城出前講座 in真和吉小学械 ～環境分野ゆんたく会～
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kwkw:w(くくる)請演会 ～子ども分野ゆたたく会～

子ども分野ゆんたく会では、7/16「◆、私たちにできること」

として金城隆一さんの講演会を実施しましたが、大変好評でし

た。もつと多くの方に kukulu(く くる)の活動を矢□って頂きた

いと思い、再度講演会を開くこととなりました。この機会に子

ども達を取り巻く問題について一緒に者えてみませんか ?
▼国時 :11月 23日 (水)14:OO～ ¶6iOO
▼場所 :なは商人塾▼定員60名     (記 :池田悦子)

『かぎトック町キη字をつと

'』

与饉小学校区書与づく呵推進協議会

与儀小学校区まろづくり協議会では、11月 20日 (日 )午後 4時
から8時まで、与儀 トックリキワタ通り (与儀小から□―ソンまで)

で、初めての「よぎ トックリキワタまつり」を開催 します。 トックリ

キワタの美 しさやデコレーションされた木を鑑賞しながら、我如古よ

り子民謡ショウーや地以のバンド演美などの催しが楽しめます。お気

軽にご参加ください。             (記 :原国政法)

牛乳パックを回叫Rしてbl書ヴ r
ゆたたく会やって書すか～

le cocon 9♭ ]コン)桃原章子さんの活動

゛

協l動大使の一人である桃原章子さんは、福祉事務所での

就労支援の経験から、障がい者の自立支援として、牛乳パ

ックのリサイクルによる商品を開発販売、その活動を広げ

ようと奮闘中。▼応援として材料となる牛乳パック固Ⅲ又の

ご協力をお願いします。▼この活動に関心のある方、牛乳

パックを提供してもいいという方ご連絡ください。

連絡先 :090-1799-4208(桃原章子さん)

※桃原さん本人が回収に伺います。

子ども・環境分野ごとのゆんたく会を協働プラザ

で徳月開催 しています。どなたでも参加できます

が、日時や場所が変更になることもありますので、

事前に事務局までおFo]合せくださしヽ。
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子 ど も 分 野

毎月第4木躍日

15時～16時半

環境分野
毎月第 2土曜日

14時～15時半

′ム`園 。道路ボランティア団体の取材先を募集中!!

ご希望の団体は、協議会事務局までご連絡ください  (955-2282担当 :福村)

臨集後記1秋の好季節。日常の喧喋を離れ「うれしからまし秋の夜の月」(西行)と 月を愛でる風流を持ち

たいものです。花の香、虫の音、風の涼。秋は五感すべてを用いて近づく気配を喜ぶもの。さて秋号の

協働通信は単なる読み物としてでなく、五感すべてに伝わる感動を届けることができるでしょうか ?

広報企画委員皆で夜空を見上げ月に願いつつ今号をお届けします。(企画広報委員 佐久川伊弘 )

〔連絡先〕刊1覇市協働にゝ る書ぢづくと

'推

進協議会 事務局  TEL/FAX 955-2282
学

学
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